

# *La visite d'Evo Morales renforce les liens entre Cuba et la Bolivie*

---



La Havane, 24 avril, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, vient de réaliser une visite officielle à Cuba. Lui et son homologue cubain, Miguel Diaz-Canel se sont prononcés pour la consolidation des liens bilatéraux et pour la multiplication des échanges de coopération dans divers secteurs.

Au cours des conversations officielles lundi, Evo Morales et Miguel Diaz-Canel ont également échangé des vues sur des questions de la situation régionale et internationale.

Le président bolivien a demandé à transmettre ses salutations au général d'armée Raul Castro.

De son côté, Miguel Diaz-Canel a confirmé l'appui et la solidarité du peuple cubain au gouvernement bolivien.

Evo Morales est le second chef d'État latino-américain qui visite Cuba après l'élection de Miguel Diaz-Canel à la présidence, le 19 avril dernier.

Au cours d'une visite au CIGB, le Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie

de La Havane, le président Morales a salué la démocratie cubaine dont il a relevé des points communs avec la démocratie de la communauté Aymara en Bolivie . Il a également salué le nouveau président à qui il a souhaité beaucoup de succès dans sa gestion.

Le président Morales a d'autre part souligné que les peuples latino-américains ont beaucoup de raisons pour s'intégrer et il a fait état de sa volonté de lancer de concert avec Cuba de nouveaux programmes de santé contre le cancer et le diabète dans le cadre de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique.

Source: [Granma](#)

<http://www.granma.cu/mundo/2018-04-23/cuba-ya-no-esta-sola-asegura-evo-morales-23-04-2018-22-04-22>

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/160688-la-visite-devo-morales-renforce-les-liens-entre-cuba-et-la-bolivie>



**Radio Habana Cuba**